

Se distinguió a los funcionarios destacados

Conmemoraron 47 años del Grupo de Mantención de la FaCh



El jefe de la Unidad, comandante de escuadrilla (1) Wolfgang Wuth Estefane, aseguró que el personal "tanto aquí, en la Base Aérea Chabunco, como en la Base Aérea Antártica Presidente Eduardo Frei, en el continente blanco, ha debido enfrentar las condiciones de frío extremas, nieve y vientos, forjando el temple que hoy nos caracteriza", para luego proceder a la entrega de reconocimientos por logros personales y profesionales, como también años de servicio.

Lo anterior fue parte de una

ceremonia presidida por el comandante en Jefe de la IVª Brigada Aérea, general de Brigada Aérea (A) Vicente Donoso Herman, con la cual el Grupo de Mantenimiento N°53 conmemoró su cuadragésimo séptimo aniversario (cumplido oficialmente el 27 de junio), en dependencias de la Base Aérea Chabunco.

En la oportunidad, el comandante Wuth, destacó la importante labor de la Unidad, y el aporte que realizan para cumplir con la misión encomendada. Posteriormente, se efectuó la entrega de estímulos: como mejor

compañero fue nombrado el sargento 2º Claudio Cifuentes; el mejor deportista recayó en el cabo 2º Eugenio Orrego; y el reconocimiento a mejor profesional militar fue para el suboficial Juan Fernández.

Luego, se impusieron las condecoraciones al mérito militar en el grado "Al Mérito Militar" y "Militar" al personal que cumplió 10 y 20 años de servicio a la Fuerza Aérea de Chile.

Para finalizar la solemne ceremonia, se procedió a entonar el himno institucional.